

Le groupe scout Notre-Dame de Bagnes a pris naissance en 1958. Ainsi, depuis 49 ans, de nombreux garçons et filles du Châble, de Verbier et toute la vallée ont trouvé dans notre mouvement un cadre approprié au développement de leur personnalité, par la responsabilisation, la vie de groupe, l'activité physique, le contact avec la nature, en participant à des activités fort diverses telles que les camps d'été ou d'hiver, week-ends, animations culturelles, actions sociales ou sportives, etc...

Les pionniers de hier sont aujourd'hui engagés dans la vie active, désormais ce sont leurs enfants et petits enfants qui bénéficient de notre activité. Ainsi, notre mouvement joue un rôle social et éducatif important par lequel il entend contribuer à l'épanouissement et l'enrichissement de notre jeunesse et au développement de notre société.

Pour soutenir l'enthousiasme généreux des débuts et diriger les forces scoutées vers un même but symbolique, naquit l'idée de la construction d'un chalet qui serait l'expression de la volonté d'action du mouvement.

Ainsi, grâce au bénévolat de ses membres et avec des moyens de fortune, un chalet de rondins fut érigé dans les années 60 au cœur d'une clairière des Mayens de Bruson.

Les scouts et les jeunes de la région purent profiter du lieu durant une dizaine d'années avant que n'apparaissent, en raison de la légèreté de la construction intérieure, les dégâts dûs aux sévices du temps.

Au début des années 80, face au délabrement du bâtiment, le groupe entreprit une rénovation complète, avec un équipement de qualité (électricité, chauffage, eau chaude).

**Cette rénovation vit la création en 1989 de l'association du chalet scout
" La Teppe du Seudzay "**